
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT  
Stadtbürgerschaft  29.11.2022 
20. Wahlperiode 
 
 

12 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wann kommt das klimafreundliche Parkhaus am Klinikum Bremen-Mitte (KBM)? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wann ist mit dem Bau, der Fertigstellung und der Inbetriebnahme des geplanten Park-
hauses für Fahrräder auf dem Areal des KBM zu rechnen? 
 

Wenn ein solches Parkhaus und die Baufläche an die Zukunft des Bettenhauses (alte 
Chirurgie) geknüpft sind, wann trifft der Senat die längst überfällige Entscheidung zum 
Bettenhaus? 

 
Zu welchen Anteilen wird das geplante Radparkhaus über die GeNo und über Förder-
gelder finanziert? 

 
 
 

Rainer Bensch, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


